
令和５年１１月２２日発行 🎀１１月号🎵 

 

 

 

 

藺牟田共同墓地管理組合からのお知らせ 
藺牟田共同墓地清掃を １２月１７日（日） 午後４時から 行います。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おしらせ 
        地区内の防犯灯（外灯）が点かなくなった時は、コミへお知らせください。 

 

 

お問い合わせ・ご意見等は 

鹿島公民館内 

鹿島地区コミュニティ協議会 

TEL・FAX 【４－２２１５】 

鹿島剣道スポーツ少年団 大会結果 
        ９/１７開催  薩摩川内市 

第１９回学年別個人戦大会 

                ３年生の部  

３位 小村 芽衣 

                １・２年生の部 

                    優勝 中野 沙耶 

                   準優勝 小村 結衣 

 

令和５年度 令和コミュニティトークが開催されました 
１０月３１日（火）鹿島公民館にて、令和コミュニティトークが開催されました。 

第４期地区振興計画の振り返り、現時点の第５期地区振興計画の各コミ会長 

からの報告、市政の動向について市長から報告ののち、市長と地域住民の意見 

交換がありました。いくつか抜粋して掲載させていただきます。 

・少子化で教職員が減り、教職員住宅の空き家が多い。市民に貸し出して 

ほしい。 ➡移住者・定住者のみだったが、検討していきたい。 

・甑ミュージアムの場所が分からず道に迷う人が多いため、看板を設置 

してほしい。 ➡作る方向で考えます。 

・鹿島小学校の体育館の雨漏りを、一時的な補修ではなく根本的に直してほしい。何度も補修しているが 

直ってもすぐ雨漏りしてしまう。 ➡持ち帰り、すぐに対応します。 

 ・甑大橋完成後、様々合併し、空いている施設（かのこ幼稚園鹿島分園や、支援ハウス調理場等）を有効利用 

できないか。 ➡調査し、検討します。 

 ・甑マラソン当日、船の臨時便を出してほしい。 ➡来年は出してもらえるよう、甑島商船に伝えます。 

 ・世帯数が減り、自治会費収入が減った。自治会への補助金を増やしてほしい。 

➡現在、自治組織制度の改正を目指しているため、今後予算がつきます。 

 ・住めない、危ない空き家をどうにかできないか。 

➡所有権の問題もあるが、状況によっては市のお金でできる場合があります。 


